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Red Argentina de Destinos 
Turísticos Inteligentes

Quedaron presos los 11 sicarios que mataron a 3 perso-
nas en Rafaela

Se presentó la Mesa Juntos
por el Cambio Santa Fe

Busatto lanzó su precan-
didatura a gobernador
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PARITARIAS

“Los docentes mejores
pagos de la región”

La provincia realizó una propuesta salarial a los gremios docentes que supera el ofrecimiento nacional y los ubica como los mejores pagos en la región con 
un 46% de aumento con relación a valores de febrero 2022. Además, con carácter excepcional, con los haberes de marzo se abonará $6.000 en concepto de 
material didáctico. Los gremios resuelven entre hoy y mañana si aceptan el ofrecimiento o continúan con las medidas de fuerza.            (Continúa en Pág. 3)

La inflación de febrero fue 4,7%
• INDEC

La inflación de febrero llegó a 
4,7% y acumuló 8,8% en los pri-
meros dos meses de 2022. A lo 
largo de los últimos 12 meses, 
en tanto, los precios aumenta-
ron 52,3%.
Pese a la plena vigencia de Pre-
cios Cuidados durante el mes 
pasado, los alimentos subieron 

la lechuga, la papa y la cebolla, 
entre otras. También sobresalió 
dentro de la división el alza de 
frutas, leche, productos lácteos 
y huevos, pan y cereales y Car-
nes y derivados. Los productos 
estacionales subieron 8,4% y 
fueron los de mayor incremento 
mensual.

7,5% en febrero.
Los analistas habían previsto 
que la inflación de febrero sería 
de 3,9% y llegaron a pronosticar 
una suba de hasta 6% para los 
alimentos.
Transporte (4,9%), impulsada 
principalmente por la suba de 
los combustibles, fue la segunda 

división de mayor incremento, 
seguida de equipamiento y man-
tenimiento del hogar (4,4%).
Dentro del rubro de alimentos, 
lo que más influyó fue la suba de 
verduras, tubérculos y legum-
bres (en algunas regiones mos-
tró alzas superiores al 20%). Se 
destacaron la suba del tomate, 

Licitaron obras para la ruta 
nacional 11

HOY en

De Grandis abonará com-
pleto el 46 % de aumento

Sauce Viejo duplica la
frecuencia de vuelos
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Actualidad Personas con discapacidad La provincia comenzó a vacunar contra el covid a personas con discapacidad alojadas en instituciones cerradas. Dicho 
operativo se realiza en 30 hogares y se aplican dosis a más de 1.800 residentes y trabajadores.

POLÍTICA

Leandro Busatto lanzó su
precandidatura a gobernador
Este sábado se llevó a cabo un 
plenario de La Corriente Nacio-
nal de la Militancia en la ciudad 
de Santa Fe. Más de 500 refe-
rentes y militantes del centro 
norte de la provincia se hicieron 
presentes en la sede del Partido 
Justicialista, con el objetivo de 
analizar la política provincial y 
nacional.
En el encuentro, el referente del 
espacio, Agustín Rossi, confir-
mó que el actual Jefe del Bloque 
Justicialista de la Cámara de 
Diputados de Santa Fe, Leandro 
Busatto, será el candidato a go-
bernador de ese sector en 2023. 
“El único dirigente que puede 
ganarle al Frente de Frentes”, 
sostuvo, haciendo referencia a 
la posibilidad, cada vez más fir-
me, de que Juntos por el Cam-
bio, la Unión Cívica Radical y el 
Partido Socialista confluyan en 
un armado con el objetivo de 
captar el voto antiperonista.
En ese sentido, Rossi reconoció 
haber cometido “un error” lue-
go de 2017: “Ese año ganamos 
las internas de manera clara. Y 
busqué una diagonal, en lugar 
de seguir por el camino históri-
co de nuestro espacio. Me equi-
voqué. En 2019 nuestro candi-
dato a gobernador tendría que 
haber sido el mismo que ahora 
lo será en 2023”.
También reivindicó la decisión 
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“Nuestra obligación es fortalecer el Frente de Todos de cara a 2023”, coincidieron los principales referentes de La Corriente Nacional de la 
Militancia, encabezados por Agustín Rossi y el actual diputado provincial, en el marco del plenario realizado este sábado.

Legisladores, concejales 
y presidentes comunales 
de un sector del Pro san-
tafesino se congregaron 
en la ciudad de Florencia 
en una reunión de trabajo 
que marcó los objetivos de 
cara al 2022 y que sirvió de 
puntapié para comenzar a 
diagramar sus perspectivas 
hacia el próximo año legis-
lativo.
Del mitin político, aunados 
bajo la nomenclatura de 
“Pro Auténtico”, participa-
ron el diputado nacional 
por Santa Fe, José Núñez, 
la diputada provincial, Xi-
mena Sola, la intendenta 
de San Guillermo, Romina 
López, los jefes comunales 

la, Esperanza, San Javier 
y concejales de Ceres, Villa 
Ocampo, Florencia, Recon-
quista, Gálvez, Santo Tomé 
y Sauce Viejo, entre otros.
“Tenemos mucho por ha-
cer. Trabajando en equipo, 
planificando y unidos, va-
mos a hacerlo”, señalaron 
durante el encuentro que 
albergó a dirigentes del 
centro norte santafesino 
y que tomó impulso luego 
que el dos veces candida-
to a gobernador de la pro-
vincia, Miguel Torres Del 
Sel, anunciara su voluntad 
de lograr un rearmado del 
PRO luego de la avanzada 
del radicalismo en espacios 
de poder.

Reunión del Pro “Auténtico” en Florencia

de participar de las internas de 
2021, enfrentando la conduc-
ción en la provincia de Omar 
Perotti: “Muchos compañeros, 
a los cuales aprecio, nos critica-
ron por las alianzas que hicimos 
en las elecciones pasadas. Aho-
ra que las alianzas se fueron, y 
están con el gobierno, no veo la 
misma intensidad de crítica que 
nos hicieron a nosotros”.
En la misma dirección se ma-

de Villa Minetti, Pozo Borra-
do, San Bernardo, Lanteri, 

Calada Rosquin y Helvecia, 
junto a dirigentes de Rafae-

Acto en el que quedó confirmada la precandidatura a gobernador de Leandro Busatto

nifestó Busatto cuando tomó la 
palabra, cuando habló de que 
todos los esfuerzos deben es-
tar puestos en “poder articular 
un peronismo unido en 2023”. 
Destacó el esfuerzo del presi-
dente del Partido Justicialista, 
Ricardo Olivera, que en las úl-
timas semanas intentó acercar 
a los distintos espacios del pe-
ronismo en una mesa, algo que 
no pudo concretarse: “El PJ es la 

casa de todas y todos los pero-
nistas, y ese es un mandato que 
por imperio popular deben sen-
tir nuestros dirigentes. Al pero-
nismo se lo siente, se lo ejerce, 
se lo reclama y se lo toma. Y si 
algún dirigente cierra la puerta 
de este espacio, lo que hay que 
hacer es abrir la puerta a pata-
das, y llenarlo de peronismo”, 
afirmó.
“No sirve que estemos discutien-

do internamente para ver quién 
tiene razón, sino para convencer 
a otros, para construir una ma-
yoría que nos permita seguir go-
bernando en 2023. Y dar vuelta 
la página nefasta de la historia 
que escribió Mauricio Macri, la 
que endeudó inmoralmente a la 
Argentina”, insistió.
“En la provincia se perdieron 
14.500 puestos de trabajo re-
gistrados entre 2015 y 2019. 
La gestión de Alberto Fernán-
dez logró recuperarlos, y hay 
7.000 más. Hoy en la provincia 
hay más empleo privado que en 
2019. Y eso es porque nuestro 
gobierno nacional invirtió 107 
mil millones de pesos sólo en el 
sector industrial. Porque nues-
tro Ministerio de Salud llevó 
adelante también la campaña 
de vacunación más importante 
de la historia”, enumeró.
Citó a Cristina Fernández de 
Kirchner al afirmar que no hay 
que preguntarle a nadie “de 
dónde viene, en que espacio 
militan, a quién votaron, sino 
invitarlos a construir el futuro. 
Es imposible pensar en 2023 
construir una etapa electoral 
política que se aleje del gobier-
no nacional. Hay que terminar 
con el sesgo individualista del 
peronismo de los ‘90 y volver a 
generar un peronismo movili-
zado”.
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VIENE DE TAPA

La ministra de Educación, 
Adriana Cantero, y el minis-
tro de Trabajo, Juan Manuel 
Pusineri, encabezaron este 
lunes el encuentro con los 
gremios del sector docente 
AMSAFE, AMET, SADOP y 
UDA, en el marco de la nego-
ciación paritaria.
En esa oportunidad, el go-
bierno formalizó una nueva 
oferta salarial del cuarenta 
y seis por ciento (46%) de in-
cremento con relación a los 
valores de Febrero 2022, en 
el sueldo básico y en el resto 
de conceptos que integran el 
recibo de sueldo y no sufren 
modificación relacionada 
con el sueldo básico, inclui-
do material didáctico, según 
el siguiente detalle: a partir 
de Marzo 2022 un incremen-
to de 22 %; a partir de Mayo 
2022 un incremento de 8 %, 
a partir de Agosto 2022 un 
incremento de 8 % y a partir 
de Septiembre 2022 un in-
cremento de 8 %. Asimismo, 
se incorpora la posibilidad 
de revisión en el mes de se-
tiembre. Además, los docen-
tes van a percibir en el mes 
de marzo y por única vez una 
suma de $ 6.000 en reconoci-
miento a la compra de mate-
rial didáctico.

“Los mejores pagos de la región”

El gobierno de la provincia realizó un encuentro con sacerdotes barriales y representantes de instituciones católicas de 
la ciudad de Rosario para abordar temáticas vinculadas a la seguridad comunitaria y de programas de inclusión.

Con sacerdotes barriales

Este ofrecimiento se comple-
menta con otros ítems no sa-
lariales, referidos a mejoras 
en las condiciones de trabajo 
del docente como la constitu-
ción de los Comités Mixtos, 
esquema de titularizaciones, 
de traslados, carrera docen-
te, entre otros, que fueron 
acordados en el marco de la 
comisión técnica.

Arriba de la inflación
Al término del encuentro, el 
ministro de Trabajo expresó 
que esta propuesta garanti-
za “lo que fue la premisa de 
este gobierno: que el salario 
se vaya ubicando en todos los 

tramos por encima de la in-
flación”.
Pusineri manifestó que en 
términos generales “es la 
misma propuesta que se 
realizó a otros gremios de 
la administración pública”, 
aunque con diferencias al in-
terior de cada sector en fun-
ción de sus particularidades 
y escalafones.
Por su parte, la ministra Can-
tero destacó que “la paritaria 
provincial mejora incluso la 
nacional, no sólo en el por-
centaje del incremento, sino 
en el adelantamiento del au-
mento en el tramo de mayo, 
lo cual impacta en el aguinal-
do”, es por ello que “el salario 
que queda definitivamente 
para los maestros santafesi-
nos es el mejor de la región”.
“Estamos expectantes de que 
el conflicto docente se des-
trabe”, concluyó la funciona-
ria.
Además de los ministros, 
participaron del encuentro 
el secretario de Administra-
ción del Ministerio de Edu-
cación, Christian Kuverling; 
y el subsecretario de Empleo, 
Eduardo Massot. Por parte 
del Ministerio de Economía 
estuvieron presentes Gui-
llermo Mateo y José Puccio, 
secretario y subsecretario de 
Recursos Humanos y Función 
Pública, respectivamente. El 
mismo se realizó combinan-
do la modalidad presencial y 
la virtual.

La respuesta
La asamblea provincial del 
gremio mayoritario, que 
determinará finalmente la 
aceptación o rechazo a la pro-
puesta salarial, se desarrolla-
rá hoy miércoles por la tarde.
La secretaria General de 
Amsafé, Sonia Alesso, expli-
có que también se planteó la 
situación edilicia de las es-

cuelas, la creación de horas 
de secundarias, entre otros 
temas. La propuesta ahora 
será evaluada en las asam-
bleas departamentales y lue-
go se definirá si se acepta o 
no en la asamblea provincial 
del miércoles.
“Tiene diferencias con la pro-
puesta a la administración 
central porque tiene un por-
centaje que aumenta el arran-
que porque ahí se cobra el 
material didáctico. También 
tiene un incremento para di-
rectores y supervisores que 
veníamos planteando porque 
habían quedado retrasados. 
Mejora la relación de los ca-
tedráticos, así que lo vamos a 
definir en la próxima asam-
blea. Se votará como siempre 
en las escuelas y el miércoles 
se toma la decisión”, expresó.
“La propuesta siempre la va-
loran los docentes”, dijo Ales-
so al ser consultada sobre su 
valoración de la propuesta 
del gobierno.

Ejemplos de los nuevos montos que percibirán los docentes según la propuesta

La ministra Adriana Cantero al término de la reunión
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Actualidad Atención en salud Este lunes se entregaron 37 equipos que consisten en monitores y cardiodesfibriladores a los centros de salud de la 
ciudad de Rosario.

POLÍTICA

Este lunes en el Club Mari-
nas, se presentó en sociedad 
la Mesa Juntos por el Cambio 
ciudad de Santa Fe. Se trata 
de un espacio que reunirá a 
referentes y representantes 
de los partidos fundadores de 
JxC: la UCR, el PRO y la Coa-
lición Cívica.
Con el antecedente reciente 
de recibieron impuesto en las 
elecciones a concejales en la 
capital provincial, los diri-
gentes de Juntos por el Cam-
bio -que ya vienen trabajando 
en equipo- avanzan ahora en 
la conformación de la Mesa 
ciudad de Santa Fe, con el 
compromiso de aportar las 
ideas, propuestas, experien-
cia de gestión y trabajo que 
las y los vecinos demandan.
La Mesa será conducida por 
los concejales Chuchi Molina, 
Hugo Marcucci, Sebastián 
Mastropalo y los dirigentes 
Carlos Suárez y Mauricio 
Amer. 
La actividad contó con la 
participación de legisladores 
nacionales y provinciales, 
ediles y referentes de los par-
tidos que conforman JxC. 
Al plantear las metas fijadas 
por la Mesa de JxC en Santa 
Fe, la concejala Chuchi Moli-
na, dijo: “Venimos a asumir 
la responsabilidad que nos 
dieron los santafesinos de 
Santa Fe en las últimas elec-
ciones. Para nosotros haber 
ganado es un mandato que 
implica trabajar juntos, des-

de los valores de JxC, para 
construir una alternativa de 
futuro, un modelo superador 
de la gestión actual”.
Por su parte, el también edil 
Hugo Marcucci afirmó que 
esta mesa “está en conso-
nancia con una expresión en 
el país y en la provincia que 
crece y se fortalece. Vamos 
a trabajar en propuestas, so-
mos alternativas al oficialis-
mo de la ciudad y en ese sen-
tido trabajaremos con ejes 

Se presentó la Mesa Juntos
por el Cambio Santa Fe capital
Es un espacio que nace con el objetivo de aportar las ideas, propuestas, experiencia y trabajo que la ciudad de Santa Fe necesita. Está 
conformada por los concejales Chuchi Molina, Hugo Marcucci, Sebastián Mastropalo y los dirigentes Carlos Suárez y Mauricio Amer. De la 
actividad participaron legisladores nacionales y provinciales, ediles y referentes de los partidos que conforman JxC. 

mer paso de una alianza que 
hará historia en la provincia 
de Santa Fe y obviamente en 
nuestra querida ciudad”. 
A su turno, Carlos Suárez su-
brayó que esta mesa implica 
“una convocatoria amplia, 
no solamente a todos los par-
tidos políticos que integran 
JXC, sino a todos los vecinos 
de la ciudad que entienden 
que esta puede ser una alter-
nativa para llevar adelante y 
para construir la ciudad que 

queremos”. 
Por último Mauricio Amer, 
valoró la importancia de la 
conformación de la mesa 
“que venimos pidiendo hace 
mucho tiempo. Tenemos que 
ser un ejemplo y le tenemos 
que dar institucionalidad a 
Juntos por el Cambio, su-
mando al trabajo que veni-
mos realizando en equipo 
hace mucho tiempo”.
En la presentación estuvie-
ron, entre otros, el senador 
nacional Dionisio Scarpin; 
los diputados nacionales Ma-
rio Barletta, Juan Martín y 
Ximena García; los diputados 
provinciales Alejandro Bos-
carol y Sebastián Juleriac; el 
ex intendente y director de 
Enacom; José Corral; el ex-
diputado nacional y ex emba-
jador en Panamá, Miguel del 
Sel; los concejales de la ciu-
dad de Santa Fe, Inés Larrie-
ra y Carlos Pereira; la presi-
denta del Concejo de Santo 
Tomé, Florencia González; 
el ex diputado nacional y ex 
rector de la UNL, Niky Can-
tard; el secretario general 
de la UNL; Adrián Bollati; 
Pedro Sánchez Izquierdo, vi-
cedecano de la Facultad de 
Ciencias Jurídicas y Sociales 
de la UNL; la ex diputada na-
cional Lucila Lehmann; la ex 
concejal Luciana Ceresola; y 
los líderes Nicolás Rabosto, 
Alejandro Caveggia (Ucedé) 
y Ariel Rodas (Una Nueva 
Oportunidad).

bien claros, uno de ellos la 
seguridad, que es la principal 
demanda de los vecinos y ve-
cinas”. 
En tanto, Sebastián Masatro-
palo, quien también es con-
cejal destacó la importancia 
de la conformación de esta 
mesa, porque es “la primera 
de JxC en la provincia de San-
ta Fe. Trabajaremos en armo-
nía para cumplir justamente 
con lo que nos pidieron a los 
santafesinos. Este es un pri-

Imagen de los referentes de Juntos por el Cambio de la ciudad de Santa Fe
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Los comerciantes confirmaron el incremento de las ventas en todos los rubros por el evento

Masiva concurrencia y alto impacto
comercial en la “Noche de Peatonales”

REACTIVACIÓN

Miles de rosarinos y visitantes 
participaron este sábado 12 de 
marzo de la segunda edición 
de Noche de Peatonales, con-
vocatoria impulsada desde la 
Municipalidad con múltiples 
propuestas culturales, artísti-
cas y gastronómicas a lo largo 
de las calles Córdoba, desde 
Moreno hasta Laprida, y San 
Martín desde Santa Fe has-
ta San Juan. En todo el radio 
comprendido por el evento los 
niveles de concurrencia y acti-
vidad en comercios y locales de 
comidas crecieron entre un 50 
y un 70% al respecto de jorna-
das habituales, y los foodtrucks 
dispuestos para la ocasión to-
talizaron más de 7.000 tickets 
vendidos.
Así, la movida replicó con reno-
vado éxito la singular iniciativa 
que debutó en septiembre del 
año pasado con el propósito 
de aportar a la recuperación 
de la actividad en el área cen-
tral de la ciudad, en el marco 
de un sostenido plan de acción 
del Ejecutivo local articulado 
con asociaciones y residentes 
del sector: de hecho, en esta 
oportunidad coincidió con la 
inauguración formal de la re-
modelación de la peatonal San 
Martín, con restauración de so-

Miles de rosarinos, rosarinas y visitantes disfrutaron de la vasta oferta cultural y recreativa en nueva convocatoria municipal para 
reactivar el área central: notables indicadores de actividad.

Rosario Talleres gratuitos para jóvenes Se encuentra abierta la inscripción a los talleres gratuitos 2021 de la Dirección de Juventudes de Rosario, destinados 
a jóvenes de 13 a 25 años, en los cuales se trabaja en torno a lenguajes y distintos recursos expresivos. 

Alarmas comunitarias  en B° Luis Agote 
SEGURIDAD

En el marco del primer opera-
tivo barrial del año, el inten-
dente Pablo Javkin anunció la 
recuperación del sistema de 
alarmas comunitarias que se 
encontraban fuera de servicio 
y que, una vez puestas en fun-
cionamiento, serán monitorea-
das por la central del 911. Esta 
semana comenzaron los traba-
jos en el barrio Luis Agote del 
distrito Centro.
“Este es un trabajo clave en ba-
rrio Agote, un barrio que mu-
chas veces es noticia por temas 
no gratos relacionados con la 
inseguridad”, comenzó dicien-
do el intendente. “En reuniones 
con vecinos fuimos marcando 

actividades culturales y recrea-
tivas, y consecuentemente una 
muy nutrida concurrencia.
Desde la primera de ellas, el 
intendente Pablo Javkin inició 
un recorrido por el Paseo del 
Siglo hacia el casco histórico 
de la ciudad, a lo largo del cual 
conversó con participantes, re-

ferentes comerciales y protago-
nistas de las múltiples activida-
des propuestas.
El intendente celebró junto a 
ellos el éxito de la iniciativa 
que para los mayores invita a 
evocar tiempos de infancias y 
antiguo esplendor del centro 
rosarino, y para las nuevas ge-
neraciones convoca a descubrir 
un territorio de múltiples usos 
y atractivos, acaso muchas ve-
ces limitado sólo a fines labora-
les o burocráticos.
En promedio, en los comercios 
que abrieron sus puertas en 
el período de 18 a 21 hs. las 
ventas se incrementaron en 
términos nominales un 70% 
respecto a un sábado habitual, 
motorizadas además -en mu-
chos casos- por los descuentos 
del 30% ofrecidos por el Ban-
co Municipal de Rosario para 
sumarse a la jornada con un 
beneficio especial destinado a 
usuarios de sus tarjetas de cré-
dito en locales adheridos.
Incluso algunos comerciantes 
refirieron que aquellos locales 
que no experimentaron gran 
incremento de ventas sí con-
taron con importante visita de 
vecinos y clientes, lo que impli-
ca buenas expectativas para los 
días siguientes.

lados desde Rioja a San Juan, 
nueva acera de intertrabado 
de hormigón, nuevo mobiliario 
urbano, verde e iluminación.
A la par, para esta edición se su-
maron más espacios comercia-
les, se reforzó la oferta gastro-
nómica de bares tradicionales 
y foodtrucks, y se multiplicaron 

actividades culturales con in-
tervenciones y música al paso 
junto a caminatas orientadas a 
redescubrir la riqueza histórica 
y arquitectónica del centro ro-
sarino.
Las plazas Pringles, Montene-
gro, San Martín y 25 de Mayo 
concentraron el grueso de las 

prioridades, algunas son de 
obras, como la reparación inte-
gral de Vera Mujica que estaba 
muy deteriorada. Y también 
aparecen otras que estamos 
atendiendo sobre las alarmas 
comunitarias que había que re-
construirlo por entero y es una 
demanda de los vecinos y veci-
nas”, remarcó.
En diálogo con los medios de 
prensa detalló: “Son 127 alar-
mas y estamos recambiando 
todo el equipamiento: baterías, 
paneles, controladores que tie-
nen las vecinas y los vecinos”, 
mencionó y agregó: “Esto ten-
drá un avance importante, las 
alarmas estarán conectadas al 

sistema 911, el solo hecho del 
accionamiento de la alarma va 
a implicar el aviso a la central”, 
destacó.
Más adelante indicó: “El siste-
ma de alarma es muy valorado 
por las vecinas y los vecinos por 
eso era importante esta inver-
sión”, apuntó y adelantó que 
los trabajos continuarán por 
barrio Azcuénaga y luego por 
zona sur con el objetivo de in-
tegrar los sistemas de alarmas 
comunitarias y las cámaras pri-
vadas al tejido de vigilancia de 
la ciudad y al 911.
En la ciudad hay instaladas 318 
alarmas comunitarias en cinco 
barrios.Las alarmas comunitarias responden a un pedido de los vecinos

 Los 127 dispositivos estarán conectados a la central del 911. Luego se continuará en otros cinco barrios.



Quedó en prisión preventiva 
un hombre de 46 años que es 
investigado por iniciar volun-
tariamente un incendio en un 
local comercial perteneciente 
a su exsuegro en Santo Tomé.
La cautelar fue dispuesta por 
la jueza de la Investigación 
Penal Preparatoria, Rosana 
Carrara, en una audiencia 
realizada en los tribunales de 
la ciudad de Santa Fe. El fiscal 
José Ignacio Suasnabar está a 
cargo de la investigación y es 
quien solicitó que el imputa-
do, cuyas iniciales son GARE, 
fuera privado de su libertad.
Suasnabar indicó que “la 
magistrada consideró que 
estaban dadas las condicio-

nes para hacer lugar a nuestro 
pedido”. Precisó que “el impu-
tado tiene un antecedente 
condenatorio”, y agregó que 
“el año pasado fue sometido 
a medidas de distancia y de 
exclusión del hogar a raíz de 
ilícitos cometidos en perjuicio 
de la hija de la víctima de los 
hechos que investigamos”.

Fuego
El fiscal expuso que “alrededor 
de las 22:30 del domingo 27 de 
febrero de este año, el impu-
tado llevó adelante su accionar 
delictivo en una librería y ju-
guetería santotomesina ubica-
da en la esquina de Belgrano y 
Sargento Cabral”. Según aclaró, 

“eligió ese lugar a sabiendas 
de que el dueño del inmueble 
es el padre de su expareja”.
Planteó que “con la intención 
de ocasionar daños en el 
comercio, el hombre investi-
gado provocó un foco ígneo 
en el interior”. En tal sentido, 
señaló que “si bien el fuego 
pudo ser extinguido, generó 
daños en el local”.
Por otro lado, Suasnabar se 
refirió a que “en abril del año 
pasado, el imputado agredió 
físicamente a su exsuegro en 
la vía pública”. Relató que “en 
inmediaciones de Libertad y 
Esperanza, utilizó un objeto 
cortante para herirlo en el 
brazo derecho”.
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ActualidadLa Unidad de Oncología del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe (CEMAFE) cumplió su segundo 
aniversario en el efector de la capital provincial.

Unidad de Oncología

JUDICIALES

Quedaron presos los 11 sicarios que
mataron a 3 personas en Rafaela

Once personas quedaron en 
prisión preventiva en el mar-
co de una investigación a una 
asociación ilícita que cometió 
tres homicidios, nueve tenta-
tivas de homicidios y otros 
hechos ilícitos en la ciudad 
de Rafaela. 
La medida cautelar fue im-
puesta por la jueza Cristina 
Fortunato a raíz del pedido 
formulado por los fiscales 
Gabriela Lema, Nicolás Steg-
mayer y Fabiana Bertero en 
una audiencia llevada a cabo 
en los tribunales rafaelinos .
“A nueve de las 11 personas 
se les impuso prisión preven-
tiva sin plazo, mientras que la 
jueza dispuso la cautelar con 
la modalidad domiciliaria 
para las otras dos”, informó 
la fiscal Lema. La funcionaria 
del MPA también aclaró que 
“de las 11 personas imputa-
das, seis son mujeres y cinco 
hombres, y tienen entre 18 y 
54 años”.
Lema aclaró que “la asocia-
ción ilícita que estamos in-
vestigando tiene al menos 21 
integrantes. Las 11 personas 
que quedaron en prisión pre-
ventiva y otras 10 más, entre 
las cuales hay cuatro meno-
res de edad”.
Por otra parte, la funcionaria 
del MPA hizo hincapié en que 
“la investigación continúa, 
seguiremos ordenando di-
ligencias y avanzando en lo 
que sea necesario”.

Asociación ilícita
En la audiencia, Lema sos-
tuvo que “las personas in-
vestigadas integraban una 
asociación ilícita que tuvo 
como objeto la comisión de 
delitos –de forma habitual y 
continua– en Rafaela entre 
el 1 de agosto de 2021 y el 27 

de coautora.
- EFT (mujer; 33 años; pareja 
de EHR): organizadora de la 
asociación ilícita en carácter 
de coautora.
- MTS (hombre; 22 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautor.
- LMR (hombre; 25 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautor.
- YRA (mujer; 21 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautora.
- EDL (hombre; 22 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautor.
- IMR (mujer; 18 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautora.
- DBA (hombre; 21 años): 
miembro de la asociación ilí-
cita en carácter de coautor.
- CSY (mujer; 28 años): miem-
bro de la asociación ilícita en 
carácter de coautora.

de febrero de 2022”. Asimis-
mo, remarcó que “cada uno 
de los integrantes tuvo roles 
distintos, realizó aportes y 
acciones, en forma grupal o 
individual, necesarios para 
que la asociación ilícita pue-
da mantenerse en el tiempo”.
En el marco del accionar de 
la organización criminal, los 
fiscales Lema, Stegmayer y 
Bertero le atribuyeron haber 
cometido al menos 11 hechos 
ilícitos. Entre ellos, los homi-
cidios de Ruddi Leonel Gon-
zález, Miguel Ángel Mendoza 
y Marcelo Ariel Sánchez; y 
las tentativas de homicidio 
de otras nueve personas.

Calificaciones legales
Las calificaciones legales 
atribuidas por los fiscales del 
MPA fueron homicidio califi-
cado (por precio o promesa 

remuneratoria) y agravado 
(por el empleo de un arma 
de fuego); tentativa de homi-
cidio calificado (por precio o 
promesa remuneratoria; por 
el concurso premeditado de 
dos o más personas) y agra-
vado (por el empleo de un 
arma de fuego y por la par-
ticipación de menores de 18 
años); amenazas coactivas y 
coacciones agravadas por el 
uso de arma de fuego.
En cuanto a las 11 personas 
que quedaron en prisión pre-
ventiva, se trata de:
- EHR (hombre; 36 años): jefe 
de la asociación ilícita en ca-
rácter de coautor.
- NAR (mujer; 27 años; her-
mana de EHR): organizadora 
de la asociación ilícita en ca-
rácter de coautora.
- EJF (mujer; 54 años; madre 
de EHR): organizadora de la 
asociación ilícita en carácter 

Así lo dispuso la jueza Cristina Fortunato en una audiencia. La medida cautelar fue solicitada por los fiscales Gabriela Lema, Nicolás 
Stegmayer y Fabiana Bertero. Otras 10 personas –entre ellas, cuatro menores de edad– también son investigadas por integrar la 
organización criminal.

La fiscal Gabriela Lema está a cargo de la investigación

Preso por incendiar el comercio del ex suegro
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Por un clásico sin violencia
ROSARIO

Los presidentes de Rosario Cen-
tral y Newell’s, Rodolfo Di Polli-
na e Ignacio Astore, respectiva-
mente, se reunieron este martes 
a la  mañana con los concejales 
en el Concejo Deliberante de 
Rosario, en el Palacio Vasallo, 
frente al Monumento Nacional 
a la Bandera, con el objetivo de 
brindar un mensaje a los hin-
chas “por un clásico en paz”.
“La relación con Rodolfo es ex-
celente, cuando hay inconve-
nientes nos juntamos y los solu-
cionamos. Queremos dar la paz 
que le corresponde a este parti-
do. La vida después del partido 
es normal y hay que seguir con-
viviendo”, advirtió el médico 
traumatólogo rosarino Ignacio 
Astore, de 61 años, quien presi-
de Newell’s desde fines de sep-
tiembre último y enfrentará su 
primer clásico en el cargo.
Y acerca de su pedido de que 
los hinchas visitantes pudieran 
asistir al clásico, Astore aclaró 
que “no depende sólo de cues-
tiones organizativas con el club, 
pero el público visitante lógica-
mente en algún tiempo tiene 
que volver y no solamente en el 
clásico”.
El presidente de Central, el con-
tador público Rodolfo Di Pollina 
rosarino, de 48 años, dijo por su 
parte que “primero hay que ape-
lar a la conciencia de la gente. 
Hay que tomar las medidas ne-

cesarias, inspeccionar la zona, 
que no haya elementos contun-
dentes. Al club le conviene un 
buen marco. El problema es que 
a veces no se puede controlar a 
las masas”.
El encuentro fue convocado por 
los concejales rosarinos -entre 
los que se hallan el ex jugador 
de Central Aldo Pedro Poy y el 
periodista “rojinegro Ciro Sei-
sas-, quienes se reunieron esta 
mañana con los titulares de am-

Rosario Central, Geraldine Pla-
tero; y la Secretaria de Newelĺ s 
Old Boys, Sharon Romero.

Las entradas
El secretario general del club, 
Guillermo Hanono, comentó 
cómo comenzó la inscripción 
para poder obtener una popular 
a través de la web y avisó que 
este martes se inicia el expendio 
(también virtual) de plateas. 
“En un solo día en el que se ha-
bilitó el registro para popular, 
tenemos más de 13.000 inscrip-
tos. Eso le generó un tráfico im-
portante a la página y a lo me-
jor pudo haber alguna demora, 
pero todo funcionó con norma-
lidad”, dijo el dirigente.
“A partir de este martes comen-
zó la venta de plateas socio a 
través de la virtualidad: se pue-
den conseguir preferenciales. Y 
seguimos a buen ritmo”, añadió.
El secretario también dijo que 
avanza a paso acelerado la ins-
cripción de nuevos socios, que 
esta semana están “obligados” 
a comprar platea para el clásico 
o un abono para todo el torneo: 
“Ya estamos en 61.000 socios. 
Hubo 1.000 más en una sema-
na. La diferencia en esta sema-
na es que quienes concurran a 
asociarse, lo deben hacer com-
prando la platea o el abono para 
ir al partido. Esta semana la to-
mamos así”.

bos clubes, con los que posaron 
en una foto grupal con las cami-
setas de Central y Newell’s.
Durante este encuentro se bus-
có transmitir que la rivalidad 
debe ser solo deportiva, promo-
viendo la sana competencia. Por 
último, se expresó la necesidad 
de disputar el encuentro sin vio-
lencia y mantener el respeto y la 
paz social de cara al clásico ro-
sarino que se disputará el próxi-
mo domingo 20 de marzo en el 

estadio Gigante de Arroyito.
Los ediles recibieron a la pren-
sa y se fotografiaron junto a los 
presidentes de las instituciones 
deportivas, Rodolfo Di Polina 
(Rosario Central) e Ignacio As-
tore (Newelĺ s Old Boys) en el 
recinto de sesiones, portando 
ambos dirigentes las casacas 
de juego con sus respectivos 
colores tradicionales. También 
fueron parte de esta imagen re-
presentativa la vocal titular de 

Los ediles participaron de un encuentro con los presidentes de los clubes Rosario Central y Newell´s Old Boys para promover la paz en el clásico 
de fútbol rosarino. Ya se venden las entradas para el domingo.

El Concejo Municipal junto con la dirigencia de los clubes Rosario Central y Newelĺ s Old Boys
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Rosarina de 14 años se clasificó a los 
Juegos Suramericanos de la Juventud

PATINAJE

La rosarina Camila Aquino, con 
sólo 14 años, logró este sábado 
la clasificación en patinaje de 
velocidad a los III Juegos Sura-
mericanos de la Juventud que 
se desarrollarán entre el 28 de 
abril y el 8 de mayo.
La velocista local consiguió el 
pasaje a los Juegos tras partici-
par en el Torneo Evaluativo en 
el Patinódromo Municipal Ro-
berto Tagliabué, evento que sir-
vió para armar el seleccionado 
argentino.
Aquino compite en prejuvenil 
damas y será parte en los Jue-
gos defendiendo los colores ce-
leste y blanco en las competen-
cias de 200 metros meta contra 
meta, 500 metros más distancia 
y 1.000 metros. Así, una de las 
dos representantes femeninas 
de este deporte es rosarina.

la pista del Patinódromo Muni-
cipal Roberto Tagliabué.
Camila contó que en la compe-
tencia final, desarrollada este 
sábado por la mañana, le pasó 
de todo. Largaron las mejores 8 
velocistas del país y la represen-
tante de Rosario quedó última 
en el inicio de la prueba, pero 
a fuerza de voluntad, ganas y 
coraje inició la remontada para 
cruzar antes que nadie la meta.
Junto a la rosarina también 
consiguió el boleto a los Juegos 
y será su compañera en feme-
nino Lucía Monje, oriunda de 
Neuquén. Mientras que los dos 
varones clasificados a la selec-
ción argentina son Joaquín Rio-
seco (Neuquén) y Jokin Ziaurriz 
Culla (La Pampa). El entrena-
dor del seleccionado nacional es 
Ezequiel Capellano.

La joven atleta inició su carrera en el Centro de Desarrollo Deportivo (CDD) de la Secretaría de Deporte y Turismo de la Municipalidad de Rosario.

Camila Aquino

Camila inició su carrera en el 
Centro de Desarrollo Deportivo 
(CDD) de patín carrera de la Se-
cretaría de Deporte y Turismo 
de la Municipalidad de Rosario, 
dejando en claro la importancia 
de estos programas para la de-
tección de deportistas.
Además, pasó por el club Nue-
va Aurora, mientras que ac-
tualmente representa al club 
Ex Combatientes de Malvinas, 
siendo su entrenadora Aylén 
Tuya.
“Yo sabía antes de la final que 
podía, estaba con nervios pero 
sabía que iba a lograrlo porque 
estaba en mi pista”. Con una 
sonrisa plena y emocionada por 
lo conseguido Camila Aquino 
dejó sus sensaciones tras lograr 
la clasificación a los Juegos Su-
ramericanos de la Juventud en 
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Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

La provincia vuelve a participar 
de la Feria Expoactiva en Uruguay

PRODUCCIÓN

El Ministerio de Producción, 
Ciencia y Tecnología, a tra-
vés de la Secretaría de Co-
mercio Exterior, propiciará, 
luego de 10 años sin estar 
presente, la participación de 
empresas santafesinas en la 
muestra Expoactiva, 20 de 
ellas albergadas en el stand 
provincial y otras fuera del 
mismo. Dicha muestra se 
desarrollará a partir de este 
martes hasta el 19 de marzo 
en la localidad de Soriano, 
Uruguay.
Expoactiva es la exposición 
agroindustrial a cielo abierto 
más importante del vecino 
país. Contará con la presen-
cia de 300 expositores que 
promocionarán más de 750 
marcas, y con un nutrido 
calendario de actividades y 
demostraciones dinámicas y 
ganaderas.
En este contexto, el Gobierno 
de Santa Fe con la colabora-
ción del Consejo Federal de 
Inversiones (CFI), partici-
pará de la muestra con un 
terreno de 1.400 m2, el cual 
contará con una carpa insti-

Se trata de una importante muestra agroindustrial que contará con la participación de 20 empresas santafesinas albergadas en el stand 
provincial y otras firmas de Santa Fe ubicadas fuera del mismo.

industria láctea, acoplados, 
agropartes, silos y comede-
ros, y empresas de Agtech, 
entre otros.
Al respecto, el secretario de 
Comercio Exterior de Santa 

tucional con stands y gaze-
bos exteriores. La comitiva 
contará con 20 empresas 
santafesinas dedicadas a la 
fabricación de maquinaria 
agrícola, maquinaria para la 

Fe, German Burcher resal-
tó: “Es de suma importancia 
que nuestras empresas pue-
dan volver a participar de un 
evento de este calibre des-
pués de dos años de pande-

mia. En este sentido, existe 
una gran expectativa dado 
que es la primera actividad 
presencial organizada en 
Uruguay, además cabe resal-
tar que el 50% de las firmas 
santafesinas que exportan, 
lo hacen al mercado urugua-
yo, siendo este el principal 
destino al que exportan las 
empresas de Santa Fe en la 
actualidad”.
“Desde la provincia se traba-
ja en nuevos programas, en-
tre ellos la presencia en este 
tipo de ferias con el objetivo 
de posibilitar que más em-
presas, sobre todo pymes, se 
animen a exportar”, conclu-
yó Burcher.

Presentes
Del acto de apertura parti-
cipará la subsecretaria de 
Comercio Exterior y Nuevas 
Tecnologías, Evelin Olivero, 
y de la visita y recorrida, el 
secretario de Comercio Exte-
rior, German Burcher, junto 
al Embajador argentino en 
Uruguay, Alberto Juan Bau-
tista Iribarne.

German Burcher, secretario de Comercio Exterior de Santa Fe

Sauce Viejo duplica la frecuencia de vuelos
ANUNCIO

El Aeropuerto Sauce Viejo 
anunció que se duplicarán los 
servicios de vuelos de Aerolí-
neas Argentinas entre Santa 
Fe y Buenos Aires con 8 vue-
los semanales a partir del 4 
de abril y a partir de mayo su-
mando una frecuencia los días 
domingos.
Cabe recordar que -como suce-
dió en todo el país- los vuelos 
entre Buenos Aires y Santa Fe 
habían sido suspendidos en su 
totalidad durante el período 
de aislamiento por la pande-
mia de coronavirus. Posterior-
mente y con las habilitaciones 
se fueron sumando nuevos 
servicios de vuelos.
Al respecto, la directora del 
Aeropuerto, Silvana Serniotti, 
señaló: “Desde el 4 de abril, 
arribarán al aeropuerto de 
Sauce Viejo, todos los días 
(menos los martes) a las 7.35 
de la mañana, los vuelos pro-

venientes de Aeroparque, en 
Buenos Aires, con salida desde 
allá a las 6.30. Y despegarán 

luego desde Santa Fe a las 8.15, 
con arribo a Buenos Aires a las 
9.10. Además, se suma otra 

frecuencia los lunes y viernes 
a las 10.20 desde Aeroparque, 
con arribo a la ciudad capital 
a las 11.25 y a las 12.05 desde 
Santa Fe, con llegada a las 13. 
Así habrá 8 vuelos diarios ha-
cia Capital Federal”, detalló.
Más adelante, Serniotti men-
cionó que desde mayo se incor-
porará otro vuelo que saldrá 
los domingos desde Aeropar-
que a las 10.20, y desde Santa 
Fe a las 12.05.
Con respecto a la demanda 
del servicio de vuelo, Serniot-
ti, comentó que “en diciembre 
habíamos llegado a una ocu-
pación de los vuelos del 85 por 
ciento. Luego en enero y febre-
ro esa cifra descendió muchísi-
mo. Y en marzo tuvimos un re-
punte y ya estamos por encima 
del 70 por ciento”.

Mejoras
“Durante todo este tiempo se 

fue mejorando el aeropuerto 
para brindar las mejores condi-
ciones de seguridad y calidad 
a nuestros usuarios. De esta 
manera, realizamos manteni-
miento en las instalaciones, en 
el sistema de balizamiento, en 
el sector de aire y un importan-
te trabajo de desmalezamiento 
sobre 180 hectáreas que no so-
lamente hace a la estética sino 
principalmente a la seguridad 
operacional aeroportuaria”, 
describió la funcionaria.

Servicio de carga
Por otra parte, desde el Aero-
puerto de Sauce Viejo mencio-
naron que está a disposición 
para las empresas del sector 
productivo el servicio del 
transporte de cargas. “Esto no 
es menor, porque las empresas 
pueden importar y exportar a 
través de nuestro aeropuerto”, 
finalizó Serninotti.

Duplicarán los servicios de vuelos de Aerolíneas Argentinas
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Santa FeComenzaron a regir los nuevos valores para la tarifa del servicio público de taxis. La nueva tarifa diurna (6 a 22 horas) 
será de $39 en concepto de bajada de bandera, mientras que la ficha cada 130 metros costará $3,25.

Tarifas de taxis Santa FeEl intendente Emilio Jatón recorrió, junto a los vecinos, los avances de las obras de mejoramiento vial y desagües 
pluviales que se ejecutan en el Fonavi San Jerónimo y en el barrio Centenario.

B° Centenario

Ciudades

Hoy miércoles 16 de marzo se llevará a cabo la segunda reunión de la organización, en la Estación Belgrano. De la jornada de intercambio y 
formación participarán gestores turísticos de Buenos Aires, Córdoba, Paraná, Rosario, Esperanza y Rafaela, entre otras.

Encuentro de la Red Argentina
de Destinos Turísticos Inteligentes

SANTA FE CAPITAL

La ciudad de Santa Fe será 
sede del encuentro “Análisis 
sobre las fortalezas y debi-
lidades de los destinos tu-
rísticos sobre el uso de las 
TICS”, organizado por la Red 
Argentina de Destinos Turís-
ticos Inteligentes, (RED DTI-
Ar). Será hoy miércoles 16 de 
marzo en el Centro de Con-
venciones Estación Belgrano 
(Boulevard Gálvez 1150). 
Durante la reunión se reali-
zará un análisis y diagnósti-
co de los procesos que lleva-
ron adelante los municipios 
integrantes de la Red en su 
transformación digital, en la 
gestión y la administración 
de la información, y en la di-
gitalización de la oferta turís-
tica en materia de atractivos 
y servicios.
La jornada comenzará a las 8 
en el Centro de Convenciones 
Estación Belgrano y se exten-
derá hasta las 11.30. Luego se 
realizará una visita a puntos 
turísticos diferenciales de la 
ciudad como el Museo de la 
Constitución Nacional y la 
Manzana Jesuítica.

Santa Fe Capital como 
destino turístico inteli-
gente
La Municipalidad de Santa Fe 
es un claro ejemplo en mate-
ria de adaptación digital, ya 
que ha desarrollado diferen-
tes herramientas para adap-
tarse a este escenario tecno-

ma surgió como una herra-
mienta durante la pandemia 
de Covid-19, para acompañar 
a los gestores de turismo en 
el proceso de conversión y 
adaptación digital que se fue 
acelerando por la situación 
mundial.
Actualmente, la Red DTI-Ar 
está integrada por más de 
170 municipios y diferen-
tes organismos nacionales, 
provinciales, instituciones 
académicas, organizaciones 
de bien público, empresas y 
profesionales representantes 
del sector privado. Se consti-
tuye como un espacio de in-
tercambio de experiencias y 
conocimientos para impulsar 
los destinos inteligentes en 
Argentina.
Cabe destacar que la ciudad 
de Santa Fe participa acti-
vamente de la Red DTI, inte-
grando el grupo de expertos 
en normas IRAM (Instituto 
Argentino de Normaliza-
ción), con el fin de realizar 
normas técnicas para la certi-
ficación de destinos turísticos 
inteligentes a nivel nacional. 
También conforma el grupo 
de diseño de los Indicadores 
para la Red de Destinos Turís-
ticos Inteligentes de América 
Latina y el Caribe (DTI_LAC), 
en el marco del Proyecto BID 
/ SEGITTUR (Sociedad Mer-
cantil Estatal para la Gestión 
de la Innovación y las Tecno-
logías Turísticas – España).

lógico. Entre esos desarrollos 
se destacan las 9 audioguías 
bilingües de los paseos del 
programa Mi Ciudad como 
Turista, que brindan la posi-
bilidad de acceder a informa-
ción de interés de diferentes 
puntos turísticos de la ciu-
dad. 
También se puso en marcha 
el sistema de códigos QR para 
acceder a información turísti-
ca del destino en general y de 
atractivos en particular, y se 

ha georeferenciado la oferta 
de servicios. Por otra parte, 
se incorporaron las redes so-
ciales como un mecanismo 
oficial de comunicación del 
destino y se desarrolla un si-
tio web. 
En tanto, en materia de ad-
ministración y gestión de la 
información turística del des-
tino, se implementa el Siste-
ma de Inteligencia y Calidad 
Turística, que permitirá a 
diferentes actores estraté-

gicos relacionados directa o 
indirectamente con el turis-
mo, acceder a información 
cualitativa y cuantitativa fia-
ble del destino. Este sistema 
representa un avance a nivel 
nacional en el manejo de la 
información estatal.

Sobre la Red DTI
Cabe destacar que la ciudad 
de Santa Fe es miembro de 
esta red desde su conforma-
ción, en el año 2020. La mis-

La Estación Belgrano será la sede de este encuentro sobre turismo
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Santa Fe Escuela de Idiomas La Escuela de Idiomas del Liceo Municipal sorteó las vacantes para el ingreso a los cinco idiomas que conforman su oferta 
académica. La selección se realizó a través de un sistema informático diseñado para asegurar transparencia en el acto.

El Concejo homenajeó a mujeres 
destacadas santafesinas
Desde 2018, por el decreto Nº 
855, se dispuso que en las se-
siones correspondientes a la 
semana del 8 de marzo se dé 
tratamiento a aquellos proyec-
tos que contengan perspectiva 
de género. Es por ello que se 
reconoció a muchas mujeres 
santafesinas que aportan, des-
de diversos lugares, a la lucha 
por más y mejores derechos.
El presidente del Concejo, 
Leandro González, señaló que 
“el Concejo, en cumplimiento 
de un decreto que tiene más 
de 5 años, tuvo una sesión 
con reconocimientos donde 
se destaca el rol de la mujer 
en distintos ámbitos. Desde la 
entrega de los premios Bolten 
que impulsa la concejala Laura 
Mondino, a destacar la mujer 
en el rol de la ciencia, el perio-
dismo deportivo, en la política. 
El Concejo se hace cuerpo de 
un tiempo y un momento his-
tórico, en un mes muy parti-
cular que tiene que ver con los 
derechos de la mujer”.

Susana Campoli
Se declaró “Santafesina Des-
tacada” a Susana Campoli, por 
su rol destacado y ejemplifica-
tivo de militancia activa en pos 
de los derechos sociales y mar-
cada vocación de servicios. 

el sistema en el cuál estamos 
inmersas. Vivo este momento 
como un punto de partida para 
seguir trabajando”.

“Capitanas”
El Concejo declaró de interés 
la labor periodística llevada 
adelante por el equipo “Capi-
tanas” por haber realizado la 
primera cobertura periodística 
deportiva compuesta íntegra-
mente por mujeres. La labor 
fue llevada adelante por las 
profesionales Brenda Panizza, 
Cintia Giuntini, Gisela Pascua-
lon, Cinthia Figueroa y Floren-
cia Frutos, con la colaboración 
de Natalia Negri.

Al respecto, la concejala Jorge-
lina Mudallel, sostuvo que “es 
una mujer que para los jóvenes 
militantes y para quiénes nos 
desarrollamos dentro del Par-
tido Justicialista es un ejem-
plo, es alguien a quien quere-
mos mucho, que siempre nos 
demuestra que con acciones 
se cambian las realidades que 
no nos gustan. Este reconoci-
miento es más que merecido y 
más en el marco de esta sesión 
especial, en su casa porque fue 
concejala en dos períodos. Sin 
dudas la ‘gringa’ es una perso-
na muy valiosa para Santa Fe”.
Por su parte, Susana Campoli 

expresó: “no sé si uno merece 
tanto. Por lo visto, no solo a 
mi me importa el otro sino a 
los demás también. En estos 
tiempos, donde muchos se sa-
can chispas, recibir el afecto 
de cada uno de la oposición es 
muy importante. Esto es como 
una caricia al alma, es muy 
gratificante y me da fuerzas 
para seguir trabajando”.
En el recinto, concejales y con-
cejalas de distintos bloques 
tuvieron palabras de recono-
cimiento en anécdotas y expe-
riencias compartidas con “la 
Gringa” en diferentes espacios 
políticos y sociales.

Ana Laura Pino
Se declaró de interés el Ensa-
yo “Mujeres frente al cambio 
climático y eventos climáticos 
extremos” de Ana Laura Pino, 
que examina los impactos del 
Cambio Climático, vinculando 
dos dimensiones: el territorio 
(ciudad de Santa Fe y alrede-
dores) y un sector vulnerable 
(las mujeres). Con este punto 
de partida, se relatan expe-
riencias, reales y exitosas, que 
articulan saberes académicos 
y la formación de futuros/as 
profesionales universitarios/
as.
Por su parte, la concejala Va-

RECONOCIMIENTO

leria López Delzar, afirmó que 
“este trabajo es muy actual con 
respecto al tiempo que esta-
mos viviendo frente al cambio 
climático. Y que pueda hacer 
este recorte de analizar los im-
pactos enfocados en cómo su-
frimos las mujeres estas conse-
cuencias del impacto climático 
me pareció muy interesante y 
muy necesario, por lo que de-
cidimos premiarla por parte de 
todos los bloques del recinto”.
A su turno, Ana Laura Pino 
dijo sentirse muy honrada. “No 
soy la única, somos muchas las 
mujeres en la educación, salud, 
comunicación, política, que 
estamos intentando cambiar 

En el recinto de sesiones, reconocieron a mujeres santafesinas que se destacan por su trabajo, talento y aporte a la ciudad de Santa Fe.
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Cordón
industrial

La Municipalidad de San Lorenzo suscribió un convenio con Sodería Bertone, donde dos jóvenes sanlorencinos ten-
drán su primera experiencia laboral como operario y en el área de administración.

Experiencia laboral

PUERTO SAN MARTÍN

La nueva central térmica abastecerá
de energía a 220.000 hogares
Central Puerto, empresa lí-
der en producción de energía 
eléctrica en Argentina, inau-
guró la Central Puerto San 
Lorenzo, ubicada en el Puerto 
General San Martín, la nue-
va planta de cogeneración de 
energía eléctrica y vapor más 
grande y eficiente en Argen-
tina, con una potencia total 
instalada de 330 MW gracias 
a una turbina de gas y una 
turbina de vapor que operan 
en ciclo combinado.
Este proyecto implicó una in-
versión de US$ 340 millones 
y se llevó a cabo durante tres 
años, en un predio de más de 
cinco hectáreas ubicado en el 
Departamento San Lorenzo, 
al sur de la provincia de Santa 
Fe. 
El mismo fue concebido con 
dos fines: la generación de 
energía eléctrica para el Siste-
ma Interconectado Nacional y 
la entrega de vapor, a través 
de un vaporducto de 1,5 km 
de longitud a Terminal 6, uno 
de los complejos agroindus-
triales exportadores más im-
portante de América Latina.  
Gracias a este aporte, dismi-
nuye la quema de combusti-
bles fósiles.

invernadero y las emisiones 
de CO2.
La central N° 13 representa la 
utilización de tecnologías que 
permiten a Central Puerto su-
perar nuevas fronteras en la 
generación de energía.
“Estamos orgullosos del pro-
ceso de transformación que 
atraviesa la compañía y hoy 
vemos el resultado en esta 
central con tecnología avan-
zada. Hoy celebramos la in-
auguración de Cogeneración 
Central Puerto San Lorenzo y 
también la Energía con futu-
ro”, concluyó Bonnet.
Participaron de la inaugu-
ración, Federico Basualdo, 
Subsecretario de Energía de 
la Nación; Omar Perotti, Go-
bernador de la Provincia de 
Santa Fe; Carlos De Gran-
dis, Intendente de la ciudad 
de Puerto Gral. San Martín; 
Fernando Bonnet, Geren-
te General Central Puerto; 
Adrián Salvatore, Director de 
Relaciones Institucionales; 
Eduardo Nitardi, Director de 
Ingeniería; Fernando Rabita, 
Gerente de planta Cogenera-
ción San Lorenzo; represen-
tantes de CAMMESA, cole-
gas, contratistas, entre otros.

Además, para que la Coge-
neración sea un hecho par-
ticiparon de la construcción 
más de 700 personas y fue 
necesario un movimiento de 
tierra por un valor superior 
a los 100 mil metros cúbicos 
y la utilización de 26 mil me-
tros cúbicos de hormigón, 30 
mil metros de cable de cobre 

Se trata de una planta de cogeneración de energía eléctrica y vapor que al mismo tiempo contribuye con el medioambiente disminuyendo la 
quema de combustibles fósiles.La inversión de US$ 340 millones

PUERTO SAN MARTÍN

De Grandis abonará completo, desde 
Marzo, el 46 % de aumento salarial
El Intendente Municipal de 
Puerto General San Martín, 
Carlos De Grandis, anunció 
frente a empleados munici-
pales convocados en el patio 
de Intendencia, que abonará 
completo desde el mes de mar-
zo en curso el acuerdo parita-
rio municipal del 46 por ciento 
alcanzado para 2022.
La Festram había aceptado el 
jueves pasado la oferta sala-
rial de intendentes y presiden-
tes comunales, que consta de 
un 46% de aumento a abonar-
se en seis tramos escalonado, 
con una cláusula de revisión 
para el mes de septiembre: 
22% a partir del 1° de marzo, 
4% a partir del 1° de mayo, 4% 

linda noticia y compartirla con 
todo nuestro personal”. “Es 
muy lindo, muy gratificante, y 
estamos haciendo un esfuerzo 
enorme para poder estar en 
un año muy difícil con nues-
tros empleados municipales”.  
De Grandis agradeció la tarea 
de su equipo de gobierno y de 
los cuatro concejales oficialis-
tas. “Ellos son los que aprue-
ban el presupuesto municipal, 
herramienta que contempla 
el aumento salarial, y me 
dan la posibilidad que pueda 
tomar estas decisiones cada 
año que beneficia a nuestros 
trabajadores, mientras que la 
oposición lo vota en contra”, 
señaló.Imagen del personal durante el anuncio realizado

a partir del 1° de junio, 6% a 
partir del 1° de julio, 5% a par-
tir del 1° de agosto, y un 5% a 
partir del 1° de septiembre.
De Grandis dispuso que el Go-
bierno Municipal lo abonará 
completo desde este mes para 
todas las categorías de trabaja-
dores municipales, que agrupa 
personal de planta permanen-
te, contratados, monotributis-
tas, planes y resoluciones.
Acompañado por miembros 
del Gabinete Municipal, el pre-
sidente del Concejo Munici-
pal, Juan Manuel De Grandis, 
y los concejales Walter García, 
Sonia Grassano, y Maximilia-
no De Grandis, el Intendente 
afirmó que “quería  darles esta 

desnudo, 7 mil metros de 
cañerías, 190 mil metros de 
cableado eléctrico y 100 mil 
pulgadas de tuberías, entre 
otros materiales.
“Cogeneración Central Puer-
to San Lorenzo es sinónimo 
de fuerza, tenacidad y trabajo 
en equipo. Permitirá generar 
un promedio de 2.640.000 

MWh anuales para abastecer 
la energía demandada por 
220 mil hogares”, señala Fer-
nando Bonnet, Gerente Gene-
ral Central Puerto. 
En cuanto a los beneficios, 
esta obra contribuye con el 
medioambiente a partir del 
suministro de vapor, dismi-
nuyendo los gases de efecto 

“Este complejo agroindustrial es uno de los más importantes del mundo”, afirmó el gobernador
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Norte 
santafesino

El Museo Municipal de Arte “Julio Pagano” recuerda que se encuentra abierta al público la muestra fotográfica “Recon-
quista 100 años Ciudad”, exposición que ofrece más de cuarenta imágenes entre ganadoras y menciones especiales.

”100 años Ciudad”

VIALIDAD NACIONAL

Licitaron obras para la RN 11 entre 
Gobernador Crespo y Avellaneda
Se presentaron cinco ofertas para realizar obras de mantenimiento en la Ruta Nacional Nº 11, desde Gobernador Crespo hasta Avellaneda. Las 
mejoras licitadas abarcan 188 kilómetros con bacheo, repavimentación parcial, recuperación de travesías urbanas y conservación general por 
dos años de plazo. Esta licitación se suma a las realizadas en proceso de contratación para los tramos Avellaneda – Resistencia (Chaco).

Vialidad Nacional concretó  
una nueva licitación de obras 
de mejoramiento para la 
Ruta Nacional Nº 11, en este 
caso para el tramo Goberna-
dor Crespo – Reconquista/
Avellaneda.
La contratación comprende 
tareas de bacheo profundo 
y superficial, repavimenta-
ción por tramos, mejoras de 
travesías urbanas y recalce 
de banquinas. Bajo un pla-
zo de ejecución de dos años, 
el mantenimiento se com-
pletará con limpieza de los 
desagües y la zona de cami-
no, desmalezado y corte de 
pasto, señalización vertical 
y reemplazo de barandas me-
tálicas. Cabe destacar que 
además se incluye en el con-
trato licitado la conservación 
de la Ruta Nacional Nº A009 
(acceso Puerto Reconquista).
En cuanto a las ofertas re-
cibidas, mediante el siste-
ma oficial en línea www.
contratar.gob.ar, se detallan 
las empresas con sus coti-
zaciones: COINGSA S.A. ($ 
1.979.560.627,80) - ICF S.A. 
($ 2.288.978.780,34) - Rava 
S.A. de Construcciones ($ 
2.361.756.020,71) -  NÉSTOR 

JULIO GUERECHET S.A. ($ 
2.370.137.296,92) - ROVIAL 
S.A. ($ 2.389.776.288,19). A 
partir de este acto adminis-
trativo se analizarán las pro-
puestas y sus valores.
Acerca de las inversiones de 
Vialidad Nacional para la 
Ruta Nacional Nº 11 vale re-
cordar que el 25 de enero se 
licitaron obras similares en-

tre Rosario y Santa Fe por $ 
1.390 millones, licitación en 
la que se analizan las pro-
puestas para avanzar con su 
adjudicación y posterior rú-
brica del contrato. Una situa-
ción similar se evidencia en 
el tramo Reconquista/Avella-
neda hasta Resistencia (Cha-
co), obra de seis años de du-
ración licitada en diciembre 

obras, al igual que otras 
obras licitadas por el Minis-
terio de Obras Públicas de la 
Nación para Rutas Naciona-
les de Santa Fe, se encuen-
tran afectadas en su inicio 
por la falta de aprobación del 
presupuesto nacional, lo que 
dificulta la asignación de los 
fondos. Entre esas obras figu-
ran además de las dos citadas 
de RN 11, la reconstrucción 
completa de 14 Km de la Ruta 
Nacional Nº 95 (entre San 
Bernardo y Villa Minetti); 
el Tercer Carril de Autopista 
Rosario-Buenos Aires (entre 
Rosario y Alvear); la repavi-
mentación de 14 Km de RN 
33 (entre Zavalla y Pujato). 
A estas obras proyectadas se 
agregará a fin de abril la lici-
tación de la Autopista de RN 
34, entre Rafaela y Ataliva, 
tramo quitado por la anterior 
gestión del contrato original 
iniciado en 2014.

de 2021 con una inversión de 
$ 3.899 millones.
Cabe consignar que estas 

Planifican una inversión total de $ 12.100 millones para la RN 11, desde Rosario a Resistencia

RECONQUISTA

3 millones de inversión 
para la Cooperativa Forlín 
El Intendente Dr. Amadeo En-
rique Vallejos visitó las instala-
ciones de la Cooperativa Forlín 
Unidos.
Acompañado por la Subsecre-
taria de Producción Lic. Samira 
Pérez, el Intendente Municipal 
anunció la aprobación del pedi-
do especial realizado ante Insti-
tuto Nacional de Asociativismo 
y Economía Social (INAES) para 
actualizar los montos del proyec-
to original para la compra de un 
condensador evaporativo, indis-
pensable para que la planta vuel-
va a operar con normalidad en la 
producción de sodas y gaseosas.
Con una inversión superior a los 
$3.000.000, la incorporación de 
este tipo de tecnología permitirá 

mantener los puestos de traba-
jo y generar más empleo, en un 
acontecimiento fundamental 
para retomar un buen ritmo de 
producción y avanzar hacia una 

nueva etapa en la historia de la 
asociación, gracias al trabajo 
conjunto, gestiones y aportes 
nacionales, provinciales y muni-
cipales.
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En el marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, la UNL propone una serie de actividades durante todo el mes. Habrá diferentes propuestas culturales en 
el Foro Cultural Universitario (9 de julio 2150) organizadas desde el Programa de Género, la Secretaría de Extensión Social y la Federación Universitaria del Litoral.

El mes de las mujeres

“Dios o no ser”, en Santa fe

Espectáculos

A partir de un hecho real, la des-
aparición del vuelo 370 de Ma-
laysia Airlines en el 2014, David 
Gaitán comenzó a elaborar este 
relato en el que una mujer, de la 
que nunca sabremos su nombre, 
decide negarse al mandato divi-
no de ser Profeta, comenzando 
una huida imposible, en la que 
recorrerá de una manera muy 
particular el viaje del héroe.
Durante este viaje, la Profe-
ta antagonizará con Dios, que 
tomará diversas formas y acti-
tudes, aprovechando el autor 
estos encuentros para profundi-
zar diversas cuestiones sobre la 
relación del hombre con la rea-
lidad, con sus limitaciones, con 
sus necedades. Una lucha que 
busca que el espectador se plan-
tee casi sin darse cuenta, cuáles 
son sus elecciones, cuál es el rol 
que ha elegido para su vida.
Un texto que, en resumidas 
cuentas, tiñe con un espíritu 

joven e inquisitivo una antigua 
pregunta: ¿habremos construi-
do sin notarlo la cárcel que ha-
bitamos?
Una mujer cree haber visto ha-
cer a Dios algo horrible. Cree 
que Dios le ha impuesto que sea 
su Profeta. Siente que debe huir 
de un Dios que tal vez sólo esté 
en su cabeza… ¿Cómo compro-
bar que lo real es real?
Actúan: Gabriel Alberini, Ro-
mina D’amico, Victoria Díaz, 
Maximiliano Andrés jenkins, 
Desiderio Ángel Penza, Da-
niel Pérez Manfredi
Músicos: Gerardo Aznar
Voz en Off: Desiderio Ángel 
Penza, Adriana Rodríguez
Vestuario: Ignacio Estigarribia
Diseño de títeres: Elias Alberto
Música original:Julián De Brahí
Operación técnica: Maximilia-
no Bonín, Nicolás Decarlini
Dirección: Desiderio Ángel 
Penza

Los domingos de marzo a las 20 hs. en LOA AGM (25 de mayo 1867) se presenta esta inquietante obra del dramaturgo mexicano David Gaitán. 

TEATRO

 ¿Tendrá la fuerza suficiente para salvarse y salvarnos?, con la actuación de Victoria Díaz


